- 1. Inwieweit wird der städtische Haushalt durch die angestrebte Maßnahme entlastet?
- 2. Um welche Fläche an Räumlichkeiten handelt es sich insgesamt?
- 1. Keine Entlastung des städtischen Haushalts, weil kein Unterhaltungsbedarf mehr bestand. Sachkosten hat BAZ unmittelbar übernommen es entfällt nur der zu vernachlässigende Personalaufwand.
- 2. Die Vorhaltung der Zivilschutzes erstreckt sich auf
- 3 Räume je ca. 30 qm,
- 3 Räume je ca. 15 qm,
- 2 Räume je ca. 16 qm,

sowie Lüftung und Filteranlage mit je einem Raum von ca. 40 qm und 60 qm + 20 qm.

Eigentum: StW Haan GmbH.